

Zwei erste Plätze für unsere Läuferinnen beim 27. Hohenschönhausener Gartenlauf

Am letzten Sonntag, den 23.06.2024, fand die 27. Auflage des Hohenschönhausener Gartenlaufs statt. Die Leichtathletikabteilung wurde durch acht Athlet:innen vertreten. Besonders freuen wir uns, dass die beiden weiblichen Läuferinnen, Ingrid Lohan und Tula Ravn, in ihren Altersklassen jeweils den ersten Platz belegen konnten. Bei den Männern erreichte Hans-Peter Bröhl als zweiter in seiner Altersklasse ebenfalls einen Podestplatz.

Unsere Läufer:innen nahmen an zwei Wettbewerben teil. Tula, unsere jüngste Teilnehmerin, lief 1,1 km. Die Senior:innen hatten 5,7 km zu bewältigen. Die Laufstrecken führten durch die Kleingartenkolonie „Falkenhöhe-Nord“ in Wartenberg.

Als erstes ging Tula an den Start. Im Schülerlauf bis zum Jahrgang 2015 starteten insgesamt 57 Kinder, in Tulas Altersklasse WK U8 (weibliche Kinder unter 8 Jahren) 12 Mädchen. Tula meisterte die Strecke in der tollen Zeit von 5:59 min, damit war sie die Erste in Ihrer Altersklasse!



Um 10.00 Uhr wurde dann der Hauptlauf gestartet, der auch Wertungslauf im Berlin-Cup ist. Die Läufer:innen mussten einen Rundkurs dreimal durchlaufen. Bei den Frauen konnte Ingrid mit 35:44 min die Altersklasse W75 für sich entscheiden. Henning Ravn erlief bei den Männern in der Altersklasse M45 mit 24:24 min den 6. Platz. Es folgten Michael Schuchard (M55, 6 Platz, 26:35 min), Hans-Peter Bröhl (M75, 2. Platz, 31:48 min), Holger Stuckwisch (M60, 17. Platz, 32:56 min), Karlheinz Nischke (W65, 11 Platz, 37:23 min) und Hartmut Roloff (M75, 6. Platz, 42:07 min).

Allen Athlet:innen herzliche Glückwünsche!

Autor: Carsten